## EL MUNDO DE CASTILLA Y LEON

**VALLADOLID** 

30/06/13

Prensa: Diaria

Tirada: 20.608 Ejemplares Difusión: 15.581 Ejemplares Cod: 7200855

Página: 6

Sección: REGIONAL Valor: 2.037,00 € Área (cm2): 341,9 Ocupación: 40,54 % Documento: 1/1 Autor: Valladolid Núm. Lectores: 62324

## El rector de la UVA, «perplejo» por el cambio de reglas en las titulaciones

Marcos Sacristán no entiende «el parón a mitad de camino» del proyecto para racionalizar la oferta universitaria de la Comunidad

## Valladolid

El rector de la Universidad de Valladolid (UVA), Marcos Sacristán, ha asegurado que la confianza se ha «traicionado» en el marco del proceso de debate y aprobación del decreto sobre el mapa de titulaciones y que los últimos movimientos conocidos sobre este tema son «injustos» y posiblemente perjudiciales para la UVA.

En una entrevista concedida a Europa Press, el rector reconoce estar «perplejo» ante el «parón» experimentado «a mitad de camino en el proceso de racionalización de las titulaciones», debido al «cambio de las reglas del juego» que ha desembocado en su deriva hacia un «limbo iurídico».

En este sentido, Sacristán confiesa no explicarse las decisiones de la Junta a propósito de la aprobación de nuevas titulaciones, la mayoría en universidades privadas -«no sé con qué perspectivas»-, ya que son medidas de «signo contrario» a la racionalización por cuanto duplican titulaciones, situación a erradicar por el proceso iniciado hace dos años.

El rector, quien ha expresado su «perplejidad» tanto al consejero, Juan José Mateos, como al presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, quienes no le han dado explicaciones «razonables», considera que la situación actual no es justa por cuanto se ha alterado un proceso que implicaba a todas las universidades, que cumplían «leal y rigurosamente».

## Cambio de escenario

«No es materialmente justo», asevera Sacristán, quien reitera su sorpresa ante los cambios en el acuerdo de titulaciones, después de que la UVA implementara las pertinentes medidas para poder dar respuesta al consenso en un escenario que ha cambiado hasta el punto de que el rector considerar «traicionada» la confianza.

La situación actual perjudicaría a la Universidad de Valladolid en caso de que la nueva titulación del campus de Soria, el Grado en Ingeniería Agroenergética, no saliera adelante. «No puedo tener confianza en este momento... soy escéptico a la vista de este curso», asevera antes de reiterar su defensa tanto de la UVA como del sistema universitario «en su conjunto» por considerar idónea la apuesta por la racionalización.

El «cuerpo extraño» de la nueva titulación de la Universidad de Salamanca (el Máster Universitario en Ingeniería Agronómica, impartido por la UVA en el campus de Palencia) refleja la preferencia de la defensa de intereses propios por parte de determinadas instituciones por encima de los del sistema, ante lo que «sólo» él ha «levantado la voz».

En este sentido y como ya lo trasladara a la Administración autonómica, el rector cuestiona que prime el criterio de racionalización y reitera la defensa de los intereses de la



El rector de la UVA, Marcos Sacristán. / ICAL

UVA, a la que el director general de Universidades, Ángel de los Ríos, pedía en una carta remitida el pasado 16 de enero alternativas para el Grado de Ingeniería Agrícola y del Medio Rural de Soria, ya reconvertido en Grado en Ingeniería Agroenergética.